

## MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA

Nos toca hoy hacer sentir nuestra palabra en un rincón de la Patria, a efectos de que se nos conosca; para que en este pueblo se escuche por primera vez la voz de la juventud Argentina.

Nos parece justo que para que el pueblo se forme un verdadero Juicio — sobre lo que en realidad es el nacisionalismo se escuche también la voz de este y no solo la difamación injusta que nos hace el enemigo a traves de sus poderosos medios: Diarios, Revistas, Cines, Radios, Televisión, etc.—

El MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA es la expresión de la Patria que se ha encarnado en la mayor juventud, que no deserta ni se humilla; que cree — firmemente en su pueblo y en que en este hay un espacio para comprendernos cuando expliquemos a nuestros hermanos argentinos que todas las injurias — que le hacen a esta generación auténtica, es puro odio y falsedad, de una cobardía despreciable ante la bizarria de la juventud que se apresta en trinchera para defender la seguridad del pueblo y de la Patria.

Por ello hoy, (y solo faltan algunos puntos del país solamente) la sangre joven de la Patria se alza en signo de Revolución para acabar definitivamente con las injusticias, con las mentiras, con los atropellos y — con las infinias que abundan en este régimen nauseabundo de gobierno.

TACUARA no es un capricho juvenil. No es un club, ni una "Banda de asesinos" que matan Judíos y tiran tiros como los diarios nos hacen aparecer.

TACUARA es el esfuerzo de la juventud patriota, dispuesta a batirse — por el pueblo y por la Patria.

•NO SOMOS UN PARTIDO POLITICO, porque no nos alienta el odio y el veneno vil que ellos trasuntan.

Recorremos la Patria dejando nuestra palabra escrita con sentido de llamado a todos los jóvenes de la Nación, para que entiendan y reciban el tiño de nuestro mensaje y se adhieran sin demora a la lucha generosa en que nosotros estamos embarcados.

Nuestro objetivo es la grandeza de la patria y el servicio a nuestro pueblo, designio sagrado que Dios ha infundido en la juventud argentina.—

Para logralo, esta fuerza tenaz y vibrante a sunados sus esfuerzos — en torno a un ideal Político, sosteniendo:

1) Argentina ha sido cobardemente traicionada por los ciegos políticos de hoy, que solo ven en la política el mayor de los negocios, engordando a costillas del pueblo y produciendo el derribo de la Patria.

For ello el MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA romperá con este sistema de gobierno, para proyectar el futuro de la Nación sobre bases auténticas y sólidas que aseguren el bienestar del pueblo y el engrandecimiento de la Patria.

2) Ante el fracaso histórico de un régimen de gobierno retardante, donde — se habla de libertad en los papeles y en la práctica solo tiene libertad — un pequeño nucleo que tiraniza al pueblo trabajador, que es el que forja y produce la riqueza del país; ante ese fracaso de la democracia, el MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA propicia su remplazo por un sistema de gobierno que no, activo, dinámico y por lo tanto, diferente del actual.

Porqué la democracia solo ha servido para promover el caos económico, que se explota de la forma más ingrata al trabajador argentino, para promover la injusticia social; la división de los argentinos; el odio entre ellos; el desprecio por la argentinitud y en el fondo, la negación de los valores espirituales.

3) Religión: la religión católica es —además de la verdadera— la religión argentina que heredamos de nuestra Madre Patria. TACUARA proclama su servicio fiel a la Iglesia Católica.

4) Cultura: el desprecio por las cosas que forman el ser de los argentinos, de lo autóctono, de lo criollo, de lo gaucho, y en fin, de lo nuestro, es propio de un régimen que nos fue impuesto por la violencia del extranjero en complicidad con traidores de nuestra misma Patria en 1853.

El M.N. promoverá un programa de cultura conforme a la verdad histórica, basado en la exaltación de los valores nacionales y de los auténticos próceres de la nacionalidad: San Martín, Rosas, Quiroga, Gómez, etc.

El Capital, destruye el régimen económico capitalista por ser elemento de perturbación social y promotor del odio entre ricos y pobres, y encuadrarse a la economía dentro del Nuevo Orden poniéndola al servicio del pueblo. Igualmente rechazamos al no menos pernicioso sistema económico que es el comunismo, que no es como algunos creen ni como los comunistas dicen, lo contrario del capitalismo, sino su hijo natural y su heredero legítimo.

Judíos. No somos racistas. En primer lugar porque los argentinos no pertenecemos a ninguna raza en especial, y en segundo lugar porque si lo fueramos, sentiríamos desprecio por las otras razas que componen la humanidad: Árabes, Japoneses, Negros, Indígenas, etc. hacia las cuales nos inclinamos respectuosamente. Se nos acusa de racistas por una razón de propaganda que el judaísmo emprende para engañar a la opinión y hacernos odiables.

Nuestra conducta hacia el se obedece a que el judaísmo ha inspirado en la historia y en la humanidad todos los males que aquejan a la sociedad humana: Comunismo, Capitalismo, Usura, etc.

Dentacamos que reconocemos que todos los judíos no son iguales, y que hay casos dignos de respeto; pero hablamos en términos generales.

Y con esta resumida y estrechada sintaxis de los objetivos por los que se moviliza la juventud de la Patria, hacemos nuestros llamados a unirse en la patriada.

Entendemos que la juventud de hoy tiene que cumplir una empresa sagrada: Salvar la ARGENTINA.

Invitamos a las juventudes de este pueblo a organizarse como ya lo hacen las demás en todo el abrigo de la Nación en torno al ideal sagrado que nos devolverá la Grandeza Argentina que forjaron los grandes caudillos de la nación y que hoy destruyen los sirvientes del imperialismo.

EL MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA espera de la juventud de Médanos un rotundo PRESENTE a este enérgico llamado para que se unan sin tardanza a nosotros, y juntos, logremos la grandeza de la Patria.

P O R D I O S Y P O R L A P A T R I A

ARRIBA TACUARA